



Invité ce mardi 09 janvier à la grande interview de Jean Bruno Tagne sur Canal 2 International, Maitre Akere Muna n'a pas manqué de fustiger le don des ordinateurs de Paul Biya aux étudiants.

Interpellé donc par le journaliste sur les ordinateurs de Paul Biya, l'homme politique et candidat à la prochaine élection présidentielle a été froid. Selon lui, cette action était entachée de plusieurs irrégularités, en plus, le célèbre avocat pense qu'en terme de coût, le Cameroun gagnerait s'il avait copié les expériences rwandaises et ivoiriennes.

« Il aurait été plus facile de faire une usine des ordinateurs et cela aurait coûté moins de 10 milliards de FCFA », soutient-il.

Au sujet du nom « Paul Biya » estampillé sur ces ordinateurs, Maitre Akere Muna affirme que cela ne relève pas de la volonté du personnage Biya qu'il dit bien connaître. Il pense au contraire que c'est une stratégie dans l'atteinte des objectifs inavoués de certaines personnalités proches du dossier.

« Le Paul Biya que je connais, il n'aurait pas demandé qu'on mette son nom sur ces ordinateurs-là, Combien d'édifices que vous connaissez au Cameroun qui portent son nom ? Vous connaissez une statue Paul Biya ? Il faut dire les choses comme elles sont, les autres,

pour des besoins qu'ils maîtrisent, s'aventurent sur des chemins extraordinaires » conclut-il.

Pour mémoire, dans le cadre du « Plan spécial jeunes » prescrit par le président camerounais Paul Biya, le 10 février 2016, le ministre de l'Enseignement supérieur procédait le 27 juillet 2016 à Yaoundé, avec la société chinoise Sichuan Telecom Construction Engeneering Co. Ltd, à la signature d'une convention dénommée, « e-national higher education ». A travers ce programme, Paul Biya avait décidé de mettre en œuvre le projet «un étudiant un ordinateur », en accordant gratuitement un ordinateur portable à chaque étudiant inscrit dans une institution universitaire publique ou privée du Cameroun.